

# Grâce à cinq mousquetaires de talent, le tennis féminin a de l'avenir au bout du lac

Deux titres de championne suisse, une sélection en Fed Cup, une qualification prometteuse aux championnats d'Europe par équipes, les Genevoises sont en forme en 1997.

## TENNIS GENEVOIS

### Relève assurée

Sierre a servi de théâtre aux exploits combinés de Laura Bao et Caecilia Charbonnier au cours des championnats d'Europe par équipes.

Page 15

Le tennis genevois se porte à merveille. Même si Marc Rosset tarde encore à retrouver sa forme olympique... Le week-end dernier, Sierre a servi de théâtre aux exploits combinés de Laura Bao et Caecilia Charbonnier au cours des championnats d'Europe par équipes.

Alliant homogénéité et talent, les deux Genevoises ont battu coup sur coup le Danemark et la Slovaquie pour se qualifier pour la phase finale qui aura lieu du 28 février au 2 mars en Italie. Dans la foulée, elles ont encore remporté la zone C aux dépens de la Croatie. Au terme d'une rencontre d'une grande intensité dramatique.

«A Cuneo, nos adversaires seront très fortes, avoue Laura Bao. Mais nous

ferons de notre mieux...» Un titre européen n'est pourtant pas à exclure! En 1995, en effet, elles avaient déjà signé l'union sacrée: la Suisse avait alors terminé au sixième rang final. Deux ans plus tard, Caecilia Charbonnier et Laura Bao espèrent que leurs progrès personnels et leurs... automatismes en double — elles ont gagné le tournoi de Lille ensemble — leur serviront à décrocher la lune.

Avec Aliénor Triccerri et Diane Asensio, le tennis féminin a donc de l'avenir au bout du lac. D'autant que Swiss Tennis vient de «récupérer» Emmanuelle Gagliardi, une ancienne habitué du New Sporting. Faites connaissance avec les cinq mousquetaires de la République! **Jean-Daniel Sallin** □

### LAURA BAO

Laura Bao (N3.19) a deux ans de moins que Martina Hingis. Mais elle rêve de suivre la même route. «J'aimerais devenir No 1 mondial», murmure-t-elle timidement. En neuvième année du cycle, la Carougeoise n'a pas de traitement de faveur. Elle a son entraîneur privé, Pierre-Alain Morard, et profite des conseils de Tore Meinnecke au bout du lac. Finaliste des championnats de Suisse juniors à Kriens, Laura a surtout remporté la Sunshine Cup en Floride. L'un des tournois les plus huppés pour les moins de 14 ans avec l'Orange Bowl et les Petits As. Un exploit qui en fait la digne héritière de la Saint-Galloise... - (jds)

### DIANE ASENSIO

Diane Asensio (N2.14) a connu une fin d'année difficile: victime d'une déchirure abdominale, la Meyrinoise a mis près de deux mois à recouvrer la santé. Avant de se fouler la cheville en Turquie. Elle a aussi dû se résoudre à arrêter ses études pendant un an: elle n'arrivait plus à ajuster son programme scolaire à son calendrier sportif. Si elle a un peu gamborgé sur son avenir tennistique, Diane a repris des couleurs après les fêtes. Elle s'entraîne avec Roy Sjögren. Peaufine sa condition physique avec Pierre Paganini. Résultat: elle est devenue championne suisse juniors à Kriens. En battant Laura Bao en finale (6-1 6-4). - (jds)

### CAECILIA CHARBONNIER

Depuis qu'elle profite des structures du tennis-études d'Ecublens, Caecilia Charbonnier (N4.47) trépigne d'impatience: elle n'a pas encore pu donner la pleine mesure de son talent. Elle a gagné... vingt centimètres en deux ans (1,78 m) et ses articulations ont eu du mal à digérer cette «poussée». Aujourd'hui, Caecilia a oublié ces blessures à répétition: championne de Suisse juniors en janvier pour la quatrième fois, elle goûtera au WTA-Tour en participant au tournoi de Saragosse. «J'ai le droit d'en disputer huit par année», avoue-t-elle. Elle pourra enfin évaluer son niveau actuel sur la scène internationale. - (jds)

### ALIENOR TRICERRI

Aliénor Triccerri (N2.11) vient de partir au Portugal avec son père. A la recherche d'une confiance sacrifiée sur l'autel de performances en demi-teinte. A 17 ans, la Genevoise a profité de l'hiver pour travailler sa condition physique avec Michel Giroud et répéter ses bases techniques avec Michael Katz. Très discrète depuis le début de l'année, Aliénor espère que cet entraînement intensif portera ses fruits au plus vite. Elle a renoncé aux structures de Swiss Tennis pour mieux se fondre dans une sphère privée. Autant que les résultats répondent aux sacrifices... - (jds)